
À plusieurs reprises avec mon premier enfant je me déplaçais pour chercher
de l'information auprès des infirmières et pour avoir un suivi hebdomadaire
qui ne peut pas se faire chez les pédiatres. Ayant l'avantage de me déplacer
en auto je n'ai pas eu les difficultés de prendre les transports en commun
avec mon bébé, mais j'ai vécu les difficultés de stationnement à proximité
ou être obligé de traverser le boulevard Cavendish avec un siège d'auto et le
sac de voyage pour bébé. J'ai quand même été à toutes mes visites
hebdomadaires car mon bébé était prématuré et je ressentais le besoin qu'il
soit vu afin de me rassurer.

Mon deuxième enfant a vu ses visites un peu plus espacées, cette fois due à
la difficulté de me déplacer avec un bébé naissant et un enfant de deux ans.
Le danger de marcher ou traverser un boulevard sans feux de circulation à
l'exception des feux aux intersections Sherbrooke ou St-Jacques. Le CLSC
n'est pas près des feux de traverse, il est situé à mi-chemin des deux
intersections qui sont toutes deux loin. Ne pas pouvoir stationner à même le
CLSC aussi handicape l'emplacement actuel.

Avec la naissance de mon troisième enfant et cette fois deux enfant en bas
âge (un de 4 ans et un de deux ans), je me suis rendu aux CLSC à deux
reprises seulement. L'inaccessibilité était pour moi rendu un facteur à
considérer quant à la sécurité de mes enfants et de mon temps qui se faisait
de plus en plus restreint, je n'avais donc plus le temps de chercher un
stationnement ou je n'aurais pas de contravention (ce qui s'était produit dans
le passé)

Pour une famille avec des enfants, la nécessité d'avoir un endroit d'entraide
et de soins accessibles aux jeunes familles et aux personnes à mobilités
restreintes est une obligation dans un quartier ou toutes les classes
économiques et sociales cohabitent.

Nous avons besoin d'un endroit où les gens pourraient aller chercher les
services de santé, sociaux et de bien-être à proximité l'un de l'autre. Ce qui
permettrait aux familles et à toutes les générations de Notre-dame-de-Grâce,
indépendamment de leur niveau social ou économique d'en bénéficier et de
recevoir l'aide et le soutient dont ils ont besoin, et de ces faits mêmes en
ressortir les grands gagnants.



Je me présente mon nom est Marie-José Mastromonaco, je suis résidente de
Notre-Dame-de-Grâce depuis 12 ans, mon conjoint est né à Notre-Dame-de-
Grâce, il y a fait ses études. Il a ouvert son commerce il y a 18 ans dans ce
même quartier où toute sa famille réside encore.

Mon rôle premier est mère de trois jeunes enfants, en m'établissant à NDG
pour fonder ma famille je voulais la proximité des services et le confort et la
sécurité de la ville. Afin de faire ma part dans la communauté je me suis
toujours impliquée dans la vie communautaire et l'entraide dans le quartier.

Durant la période préscolaire de mes enfants, je me suis impliquée dans un
groupe de parents-enfants dans le sous-sol de l'église St-Monica. Une fois
mes enfants à l'école primaire je me suis engagé comme présidente de la
Fondation pour la Réussite Éducative Ste-Catherine-de-Sienne, deçà j'ai
aidé des enfants en milieu moins valorisé et je me suis familiarisé avec leur
réalité. Je siège au comité d'action 6-12 à Notre-dame-de-Grâce et je suis
commissaire à la CSDM pour ce quartier.

Ce soir je me présente devant vous comme mère de jeunes enfants avec de la
parenté vieillissante résidante dans Notre-dame-de-Grâce et bénévole et élue
dans la communauté. Je suis aussi consciente de nos diversités comme
communauté et de nos besoins.

Nos jeunes sont moins actifs dus à une réalité familiale et scolaire. Les
parents travaillent de longues heures et les écoles ne sont pas équipées pour
offrir aux enfants une heure ou deux par jour d'activité physiques. Les coûts
des abonnements ou des activités parascolaires sportives sont généralement
dispendieux, donc inaccessibles à une grande majorité de la population du
quartier.

Nos personnes âgées n'ont pas d'endroit de rassemblement accessible ou
d'endroit pour du conditionnement près de leur résidence.

Ce qui m'amène à vous parler de la relocalisation de notre CLSC.
L'emplacement actuel est inaccessible pour les jeunes familles soit par auto
due au manque de stationnement ou par autobus due aux grandes artères à
traverser qui sont dangereuses. De plus descendre la pente très abrupte du
boulevard Cavendish avec une poussette et de jeunes enfants est une
expérience des plus difficile et déplaisante.



D'être relocalisé aux intersections Monkland et Cavendish est
l'emplacement le plus logique pour toute la population de Notre-Dame-de-
Grâce. Pour les enfants d'âges scolaires cet endroit ait localisé près de feux
de circulation ce qui le rend déjà beaucoup plus sécuritaire. L'accessibilité
par les transports en commun est aussi facilitée sans oublier que les espaces
de stationnement seront aussi disponibles sur le site même.

En bref comme résidante je vous demande de relocaliser le CLSC au coin
des intersections Cavendish et Monklank afin que toutes les générations
puissent bénéficier de service auquel ils ont droit et dont ils ont besoins.

En tant que commissaire à la CSDM je vous demande aussi de relocaliser le
CLSC près du centre récréatif afin que tous les enfants et leurs familles
puissent avoir accès à des services sociaux et récréatif. Que cet endroit soit
accueillant et sécuritaire pour une génération qui a besoin d'exercice
physique dans un milieu sécuritaire et bien encadré.

Je vous remercie de votre écoute.


